

Evacuan la Municipalidad de La Cruz por fuertes olores tóxicos. Bomberos ya se encuentra en el lugar, donde pidieron desalojar a los funcionarios para evitar cualquier mal estar físico.

En lo que se espera los resultados de la investigación para determinar cuáles fueron los hechos que impulsaron este altercado, no se estará atendiendo a público.

Anuncio Patrocinado

Noticia en desarrollo...

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?